

☆61回 復活金ヶ崎夜間学校

12/11

ラーメン

「運営報告会」

今夜7時より、「喜望の家」一階にて

「夜間学校の進め方 身近な話題について 自由に話そう。」

■年の瀬が日・一日と近づき向とまなしに気せわしい毎日ですが、仲間の器用さんた、それべの越冬の準備にがんばってることと思います。

■今回の夜間学校は、運営的な観点で、特に次のことを相談したり、話し合いたいと思します。

①夜間学校を今後どのように発展させたいか。

当初24日にやる予定でしたが、24日は越冬の決起集会が三田公園で行なわれるのに変更します。了承下さい。

②クリスマスについて。

又、昨年の一年、日から毎週やってきましたが、来年からどうやっていくか、テーマや進め方にについて。

③クリスマスについて。

24日(木)にやる予定でしたが、24日は越冬の決起集会が三田公園で行なわれるのに変更します。了承下さい。

④最近の身近な話題について。

自由に。

以上のようになりますので、多くの仲間が積極的に参加して下さい。

今後の予定

12月17日(木) 「労働と医療」——越冬へ向けて、我々は何ができるか。どう取り組むか

25日(金) 「クリスマス集会」

31日(木) 「年越し夜間学校」——なんでも話そう。楽しく歌おう

